



l'Égypte



feuilleton



enseignement

livres



et aussi



La cité religieuse, les temples du « Netjery Chemâ »

■ Le temple du Nord était précédé d'une colonnade. En façade, une porte en granit donnait accès à une salle hypostyle et, au-delà, à deux chapelles encadrant un reposoir. La mention d'Osiris sur des montants de porte indique que le temple lui était consacré ; Amon y est aussi attesté.

■ Osiris, dieu auquel tout défunt est assimilé, occupe une place essentielle dans les cultes coptites. Son temple, appelé le « Château des provisions », était peut-être anciennement un lieu de culte dédié à Amon de Thèbes.

On honorait Osiris de Coptos dans toute l'Égypte.

Sa principale fonction à Coptos tient à la célébration des mystères osiriens, où les prêtres confectionnaient des simulacres de momies que l'on enterrait dans une tombe divine, lieu d'aboutissement des processions.



actualité

11 mars 2000

